
 

Rapport du président du LMG pour l’exercice 
2012-2013 
 
Chères amies et chers amis, 
 
J’aimerais tout d’abords vous remercier de votre fidélité. Du temps que 
vous avez décidé de consacrer à cette assemblée générale.  
     
Le Lien compte aujourd’hui 51 membres, issus de 35 foyers, parmi eux 
18 femmes. Mais…   
  
Mais le LMG, ces 12 derniers mois n’a pas, il faut bien le reconnaître, 
connu de très nombreuses activités.  
 
Nous nous sommes réunis tout au long de l’année, les premiers jeudis 
de chaque mois ou presque. La course des familles a eu lieu le 16 juin 
au Lac des Chambres au-dessus de Samoëns, elle a réuni une dizaine 
de participantes et de participants. Vous pouvez revivre leurs exploits 
enneigés en vous rendant à nouveau sur notre site. Je profite de cette 
mention pour remercier Philippe Conne qui tient à jour ce site que je 
vous encourage à visiter.  
 
Nous nous sommes retrouvés à la montagne à d’autres occasions, au 
dernier moment, suivant la météo.  
 
Il y a eu aussi à Russin, la fête de l’Escalade, une dizaine d’entre nous y 
ont participé. Je remercie ses organisateurs 
   
Pour l’année qui s’ouvre, ces traditionnelles rencontres seront 
reconduites. J’espère aussi pouvoir ces prochains mois, vous proposer 
si ce n’est des courses tout au moins des dates auxquelles, il sera plus 
tard accolé des lieux de balades.  
  
Nous nous trouvons sans doute pour le Lien à cheval entre 2 
générations. Nous montons moins souvent et nos ados pas encore 
seuls ! 
 
Notre objectif est que nos enfants peu à peu prennent le relais. Nous 
pourrions ainsi prendre des initiatives pour les encourager à monter au 
chalet. Pourquoi, par exemple, ne pas organiser pour celles et ceux qui 
seraient tentés de monter au Câclon quelques instants de formation sur 



le bon usage du chalet. Il est possible, en effet, que certains renoncent à 
monter faute de savoir ouvrir et fermer le chalet. Nous pourrions aussi 
actualiser, simplifier les consignes inscrites au chalet.  
 
J’ai le plaisir de conclure ce petit rapport en vous indiquant que le LMG 
n’a pas eu la douleur de perdre l’un de ses membres cette année, ni 
d’enregistrer de démission. Mais certaines des personnes qui se sont 
excusées ce soir, l’ont fait pour des raisons de santé. Je pense à 
François Courvoisier et à André Baehler. Nos pensées vont à eux ce 
soir. Nous leur adressons tous nos vœux de rétablissement. Nous 
espérons les revoir très vite participer à nos activités. 
 
Je vous remercie de votre attention 
 
Serge Baehler 3 octobre 2013 
 
 
     
 
 
 
 
 

 


